

# *Dialogan sobre colaboración deportiva Cuba y Catar*

---



La colaboración deportiva entre Cuba y Catar fue tema central del intercambio entre Ernesto Placencia, embajador de la nación antillana en ese país asiático, y Salah Bin Ghanim, el ministro de Juventud y Deportes del Estado, comunicó el portal digital Cubaminrex.

Ambos funcionarios dieron seguimiento al Memorando de Entendimiento que en materia de colaboración deportiva se firmó en La Habana durante la visita realizada a Cuba por el Jeque Tamim Bin Hamad Al Thani, Emir del Estado de Catar, del 23 al 24 de noviembre del pasado año.

En este intercambio el titular catarí alabó los éxitos deportivos alcanzados por Cuba, los cuales ubican a la nación caribeña en una importante posición entre las principales potencias deportivas del orbe, y acordó con Placencia mantener un diálogo directo para incrementar la cooperación en esta esfera entre ambas naciones.

También Salah Bin Ghanim ofreció una detallada explicación sobre la marcha de los preparativos para la Copa Mundial de Fútbol de 2022, de la que será sede esa nación árabe.

Placencia encomió el reciente activismo de Catar en la organización de eventos deportivos internacionales como el Mundial de Natación de curso corto de la FINA, el Grand Prix de Esgrima, el Mundial de Boxeo de la AIBA y el Campeonato Mundial de Atletismo Paralímpico, estos dos últimos con destacada participación de atletas cubanos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/82531-dialogan-sobre-colaboracion-deportiva-cuba-y-catar>



**Radio Habana Cuba**